



2学期終了、残り3ヶ月の中学校での生活となりました

本日で2学期が終了します。3年生全員が無事に今日の日を迎えることができました。ありがとうございます。長いようでいて、あっという間に過ぎてしまった感じがする2学期でした。生徒が発する「だんだんと時間が加速している感じがする」というつぶやきは、多くの3年生にとって共有の感覚のようです。3学期の時間の感覚は、さらに加速します。だからこそ、この加速感に流されないように、次の進路に向けて、一步一步、確実に歩いていきましょう。

明日から1月7日(木)まで10日間の年末年始休業となります。3年生にとって、家族の一員としての「自分」をこれまで以上に自覚してほしい今です。同時に、来年4月からの「次の進路」に向けて、決意と覚悟に基づいた具体的な行動と準備を進めてほしい時間です。この10日間は「次の生活」へのエネルギーとなることを期待します。1年間、お世話になりました。皆様、よいお年をお迎えください。

個別懇談会、ご来校ありがとうございました

12月9日から15日までの間、保護者の皆様にご来校いただき、個別懇談会を終えることができました。ありがとうございました。中学校卒業後の来春からの生活や、その後の将来に向けて、1月12日の第5回総合テストに向けての目標などについて懇談ができました。そこから、生徒本人、保護者の方、担任の三者で、今後の進路の方向性を共有することができました。あとは、健康に留意し、残された学校生活と時間を有効に活用し、生徒自身が決断した進路先に向かって一步一步進むのみです。進路や卒業について、ご心配やご不明な点がございましたら、担任までお問い合わせください。

第51期から第52期へ 生徒会の引き継ぎが行われました

12月21日に第2回生徒総会が開催されました。第51期生徒会の活動報告と反省を行い、「みんなが、みんなで」をキーワードに進めてきた、今期の3年生を中心とした「西中らしさづくり」がまとめとなりました。総会では、西中の「あいさつ」が少しずつ向上してきていることや、各種の収集活動や各委員会活動への参加率が上昇していることが報告されました。地域の方や他学級、他学年の人へのあいさつの声を向上させることや、委員会活動で実践していることを、日常生活でも継続することなどが今後(来期)の課題として上がりました。また、川端新生徒会長より新生徒会役員の紹介があり、年明けからの第52期生徒会が動き出しました。今期の牛乳パックやアルミ缶、ベルマークなどの生徒会の収集活動へのご協力、ありがとうございました。今後とも、更埴西中学校生徒会の活動へのご協力をよろしくお願いいたします。

年末年始休業明けの持ち物

- エプロン マスク ナフキン 弁当箱 はし 歯ブラシ・コップ 手ぬぐい
- ぞうきん2枚(1枚はクラスに提出) 朝読書の本 冬休みの生活記録(プリント)
- 授業の道具SNo16, 25, 36 通知票 健康の記録 宿題(書き初め、等)
- 進路に向けた覚悟とリハビリいらずの体調と学習への集中力